

Sorell Hotel City Weissenstein

Das 4-Sterne-Hotel Sorell Hotel City Weissenstein wurde im Sommer 2020 in St. Gallen eröffnet. Der Bahnhof, zahlreiche Geschäfte und Restaurants sowie die historische Altstadt mit der weltberühmten Stiftsbibliothek im Kloster St. Gallen sind in Gehdistanz erreichbar. Für einen kleinen Ausflug ins Grüne empfiehlt sich ein Spaziergang zum Aussichtspunkt Freudenberg, der bei guter Sicht einen traumhaften Blick auf die Stadt und die «Drei Weieren» sowie über die umliegenden Hügel bis zum Alpsteinmassiv und Bodensee gewährt.

Das umgebaute Boutique-Hotel zeichnet sich durch urbanen Charme und innovatives Interior Design aus. Als Würdigung der historischen Textilstadt St. Gallen hat das Architektenteam von IDA 14 by Karsten Schmidt 32 stilvolle und individuelle Zimmer gestaltet, unter anderem mit Stoffen von Jakob Schlaepfer und Christian Fischbacher. Für Langzeitaufenthalte wurden ausserdem zwölf Zimmer mit einer Küchenzeile ausgestattet. Höhepunkt des Hotels sind die beiden Atelier-Zimmer im Dachgeschoss. Im Kreativraum des Sorell Hotels City Weissenstein trifft auf 70 m² Fläche modernste Technik auf inspirierendes Design, wodurch die ideale Umgebung für ein inspirierendes Meeting geschaffen wird.